

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 9 - December 23, 1988

88 / 21

9 décembre - 23 décembre 1988

EX-2

NCR

88-849

EX-2

RCN

88-849

**Director General
Human Resources Development and Planning
Personnel Services
Employment and Immigration Canada**

**Directeur général
Développement et planification des
ressources humaines
Services du personnel
Emploi et Immigration Canada**

Your role will be to develop, implement and manage the strategic policies and procedures which govern the overall utilization of the department's human resources.

Le rôle du titulaire du poste est d'élaborer, de mettre en oeuvre et d'administrer des politiques et des méthodes stratégiques régissant l'utilisation de l'ensemble des ressources humaines du Ministère.

You will have experience in providing services and functional direction over regional activities; in developing and evaluating corporate policies and programs; and in human resource management.

Le titulaire doit posséder une expérience de la prestation de services et d'une orientation fonctionnelle en ce qui a trait aux activités régionales; de l'élaboration et de l'évaluation de politiques et de programmes ministériels et de la gestion de ressources humaines.

If you are stimulated by issues of people management in a changing environment, possess strong managerial skills and welcome the challenge of working in a large decentralized department, you may be the person we are seeking.

Le titulaire doit être une personne que les questions de gestion d'employés dans une organisation en pleine évolution stimulent, qui possède de solides compétences en gestion et qui recherche le genre de défi que représente le travail dans un grand ministère décentralisé.

This bilingual imperative (BBB/BBB) position will be of interest to persons at or above the EX-1 level and their equivalents.

Ce poste bilingue, nomination impérative (BBB-BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-1, d'un niveau supérieur ou d'un niveau équivalent.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**